

Le président russe écarte la solution violente pour parvenir à l'intégrité de l'Ukraine



ONU, 29 septembre, (RHC-PL).-Le président russe, Vladimir Poutine, a relevé à l'Assemblée Générale de l'ONU qu'aucun armement ne garantira l'intégrité territoriale de l'Ukraine sans l'application complète des Accords de Minsk.

Vladimir Poutine a insisté sur le fait que l'on ne pourra mettre fin à la guerre et parvenir à la paix que par le biais du respect des accords signés dans la capitale bélarusse, le 12 février 2015.

Le dirigeant russe a également réitéré la nécessité de renoncer aux menaces, à l'emploi des armes et de parvenir à la défense g enuine des int er ets et des droits de la population du Donbass.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70802-le-president-russe-ecarte-la-solution-violente-pour-parvenir-a-lintegrite-de-lukraine>



Radio Habana Cuba